



Aus Freude am Geniessen / Le plaisir de savourer

Weine · Mineralwasser · Biere · Geschenkideen / Vins · eaux minérales · bières · idées cadeaux

GAUCH Cave des Rochers AG/SA, Kirchstrasse 7, PF/CP 102, 3186 Düringen / Guin
Telefon 026 492 50 40, Fax 026 492 50 49, www.cavegauch.ch, info@cavegauch.ch



MAIRES
BODEGA Y VIÑEDOS



DAS WEINGUT

Die Idee von Bodega y Viñedos Maires entsteht im Jahr 2015, als zwei Cousins zusammenkommen, um die Aktivitäten ihrer Vorfahren wieder aufzunehmen und somit in der Herkunftsbezeichnung Toro präsent zu sein. Unter dem Namen MAIRES, einem Familiennamen, der sich auf vier Generationen bezieht, die dem Weinbau gewidmet sind, verbinden Fernando und Pablo ihre Berufe mit der Illusion, ein Projekt durchzuführen, das zu einem neuen Verständnis des Weins führt: Weinbau und Kommunikation.

TORO, DAS LEGACY EINES LANDES DER WEINE

Obwohl die Herkunftsbezeichnung Toro Ende der 80er Jahre gegründet wurde, hat die Tradition der Toro-Weine ihren Ursprung vor der römischen Besiedlung, wie die archäologischen Überreste der Gegend belegen. Sein Ruhm wurde im Average Age, einer Epoche, in der reale Privilegien für ihre Vermarktung gewährt wurden, fortgesetzt. So sehr, dass Toros Wein bei der Entdeckung Amerikas durch Columbus sogar in die Länder der neuen Welt gelangte.

Toro war und wird immer mit Wein verbunden sein. Toro und der Wein gehen Hand in Hand, um die Geschichte dieser faszinierenden Region weiter zu schreiben.



LE DOMAINE

L'idée de Bodega y Viñedos Maires naît en 2015, lorsque deux cousins se réunissent pour reprendre les activités de leurs ancêtres et être ainsi présents dans l'appellation Toro. Sous le nom de MAIRES, un nom de famille qui fait référence à quatre générations consacrées à la viticulture, Fernando et Pablo associent leurs métiers à l'illusion de mener à bien un projet qui mène à une nouvelle compréhension du vin : Viticulture et communication.

TORO, L'HÉRITAGE D'UNE TERRE DE VINS

Bien que l'appellation d'origine Toro ait été créée à la fin des années 80, la tradition des vins de Toro trouve son origine avant la colonisation romaine, comme en témoignent les vestiges archéologiques de la région. Sa renommée s'est poursuivie à l'Average Age, une époque où de réels privilèges étaient accordés pour leur commercialisation. À tel point que lors de la découverte de l'Amérique par Christophe Colomb, le vin de Toro est même arrivé dans les pays du Nouveau Monde.

Le toro a toujours été et sera toujours associé au vin. Toro et le vin vont main dans la main pour continuer à écrire l'histoire de cette région fascinante.